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２０１４年１２月 

国 際 会 長 主 題 「言葉より行動を」  

ア ジ ア 会 長 主 題 「未来を始めよう、今すぐに」 

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」 

中 部 部 長 主 題 「「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう！」 

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創くろう、充実した例会を！」 

会 長  森本 征夫   副 会 長  都築 正和   書 記  荒川 文門 

会 計  杉山 弘時   直前会長  小林 滋記   連絡主事  東田 美保 

１１月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

８名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会    

日 時：１２月６日(土)１７：００～２０：００ 

場 所：ガーデンパレスホテル 

 中区錦 3-11-13    Tel  052-957-1022  

会 費：メン 4,000 円、メネット・ゲスト 6,000 円 

 今月は、クリスマス例会で名古屋クラブと合同例

会です。17:00 よりクリスマス礼拝、17:30 より祝

会です。エンターテイメントとして、ヴァイオリン

デュオ、みんなで歌おう、クイズ等お楽しみが一杯

の例会です。知人、友人等もお誘いのうえ楽しみま

しょう。参加申込がまだの方は、大至急会長までお

知らせください。又、礼拝後名古屋クラブ会式が行

われます。中部の仲間として参加しましょう。 

 

第二例会 

日 時：１２月１８日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：（１）１月第一例会について 

  （２）上半期総括 

  （３）次年度クラブ役員案作成 

  （４）その他 

今月の聖句  

その光は、まことの光で、世に来てすべての人を照らすのである。 

（ヨハネ1：9） 
 

１２月例会案内 

 

 

 

１１月第一例会報告 

日 時：１１月１３日（土）１９：００～ 

場 所：かみさわファミリーＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、 

深尾、東田 

初めてかみさわＹＭＣＡを訪れ、会館見学を兼ね

保育の現状、将来の展望について坂本主事よりお話

を伺いました。働く女性の問題の一つとして、保育

の問題があり、待機児童など社会問題になっていま

す。名古屋ＹＭＣＡがこの問題に取り組み行政と共

に施設開設の計画を立てたのは、長い年月の計画の 
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結果というよりは、色々な意味で絶好の機会に恵ま

れ開設できたというお話も伺いました。 

 開設一年目でありながら、定員６０名の施設で現

在５１名を保育し、十分社会に答えている様子もお

聞き出来ました。ただＹＭＣＡ自らで募集し、計画

することが行政との兼ね合いで難しく、園児の配当

など区役所を通じてのことであり、本当にＹＭＣＡ

保育園で保育を受けたいという保護者のニーズに

答えられない一面もあるようです。 

 また、立地上の問題からこの会館をＹＭＣＡとし

て十分機能を果たすのには、クリアしなければなら

ない幾つかの要素があるようです。それでも上前津

の会館を手放して以来久しぶりの自前の会館であ

り、是非この地でＹＭＣＡ活動が出来るようにした

いものです。 

 

１１月第二例会報告 

日 時：１１月２０日(木) １９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、東田、 

森本 

第一例会を緊急入院のため、欠席された森本会長

も元気な姿を見せ、メンバー一同を安心させてくれ

ました。本来ストレスからくる事の多い病気なので

すが、悠々自適な会長にどんなストレスがあるので

しょうか。 

協議事項として、１１月２９日の評議会の議題に

なっているＥＭＣ資金、中部９クラブ一律１０万円

拠出について協議しました。ＥＭＣに取り組むため

には何か手を付けねば、という思いでは大賛成なの

ですが、今この時期にメンバー９名の我がクラブが

１０万円となると、一人１万円以上、わずかなファ

ンドでは応じることが出来ず、会費以外に徴収とな

るとまた少し問題、と言ったところで結論には及び

ませんでしたが、幾つかの案を意見として出すこと

に決定。ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟの総括も行われました。 

 

チャリティーラン報告  

日 時：１１月１日(木)  

場 所：名城公園 

出 席：森本、東田 

 当日はかなりの強い雨、例年好天に恵まれる大会 

ですが、今年は悪天候。それにもめげずランナー一

同よく頑張りました。詳細はＹＭＣＡニュース等参

照して下さい。 

 

第２１回チャリティーランに参加して 

（株）マルワ  石井 

１１月１日は朝から雨が降っていました。私はチ

ャリティーランが中止になると思って会場へ向かい

ました。そして、会場に着くとたくさんの方々が準

備をされていました。その人たちの姿を見てみると

皆さんが雨にも関わらず生き生きと準備されている

のに、本当にびっくりしました。 

 名古屋ＹＭＣＡのチャリティーランは、障がいの

ある子どもたちを支援するために行われている事

を、先輩たちから聞きました。また、マルワもずっと

参加して来ているという歴史があったのですが、当

日は参加の辞退をして走ることができませんでし

た。来年は今年の分も含めて、楽しく走り、少しでも

障がい者の支援に役立てるようにしたいです。 

 

南山ワイズ農場秋のプログラム報告 

毎年のことながら、秋の農場での多くのプログラ

ムが終わり、やっと一安心です。今年は場所を変え

たり、手入れが行き届いたりで例年になく出来がよ

く、殆どロスがなく苗付けした分が見事に製品にな

りました。以下、日程順に簡単に報告します。 

（１）10 月 17 日 社会奉仕会「ゆたか希望の家」 

 「希望の家」の参加者は成人の障がいを持った方々

で、あまり野外での活動はなく、久しぶりの野外活

動で大いに喜んで頂きました。来年も是非お願いし

たいとの事でした。 

 参加者数 ８名 指導者２名    荒川 

（２）10 月 19 日 ＹＭＣＡ「ピーナッツ」 

 「ピーナッツ」はＹＭＣＡの野外活動のグループ

で、月１回名古屋市近郊で野外活動を体験するグル

ープです。ワイズ農場では今回が３回目の活動で、

春に植えた落花生（ピーナッツ）の収穫とイモ掘り、

野外料理と盛りだくさんのプログラムで秋晴れの一

日大いに楽しみました。来年もこういうＹＭＣＡの

子どたちのプログラムには協力していく予定です。 

 参加者数 ７名 リーダー３名  

 荒川 小林、近藤、都築、杉山 
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取り組み、付き添いの方々、指導者の皆さんからの

御礼の言葉を聞くと苗付けからの苦労も喜びに変わ

ってしまいました。 

 参加者 南山寮   9 名 指導者 2 名 

     名広愛児園 8名 指導者 2 名 

     あんずの会 30 名（含 付添者） 

 ワイズ 浅井、荒川、小林、近藤、近藤メネ、コメ  

杉山、深尾、森本、森本メネ、東田 

     義井（名古屋クラブ）、万福寺、中井 

     草薙、橋本、久保田、梅田（菊里卒業生） 

 

 

（５）11 月 5 日 南山幼稚園 イモ掘り 

南山幼稚園では、１４日に園庭で出来たイモを利

用し、焼き芋パーティーが開催しました。今年は畑

のイモも提供し園活動に役立ててもらいました。以

前も提供していたのですが、この２，３年途絶えて

いましたが、今年は、園からの要望に応え提供しま

した。先生が３人で一生懸命掘って帰りました。 

参加者  先生３名        荒川、近藤 

（６）11 月 7 日 明星幼稚園  イモ掘り遠足      

例年どおり、年長の園児、幼稚園保護者役員会の

方、先生が秋晴れの一日イモ掘りをしたり、土手で

段ボールを利用し転げまわったり、付近を散策し野

花を摘んだり楽しい一日を過ごしました。収穫した 

 

（３）10 月 29 日 かみさわ保育園  

新しく開設されたかみさわ保育園の年中の子供た

ちがイモ掘りを楽しみました。ただ滞在時間が短く

十分には活動が出来ませんでした。折角なのでもう

少し長くいて、土手すべり、付近の自然観察をする

などの計画を立てると良いのではないかと思いまし

た。第一例会の折、保育園の掲示板に楽しそうな子

供たちの写真が一杯張ってありました。先生からは

御礼の手紙を頂きました。 

参加者  園児９名 先生４名      荒川 

 

（４）11 月 3 日  ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ ｲﾝ ﾅﾝｻﾞﾝ 

 例年通り、招待施設は南山寮と名広愛児園の子供

たち。顔なじみの子供もいて皆よく頑張ってイモ掘

りをしました。あんずの会の皆さんの到着が遅れ中

途半端な開会式になりましたが、子供たちは待ち切

れず早く早くと催促をし、予定より少し遅れてイモ

掘り開始。子供たちの掘った畝は特に出来がよく、

大きなイモがたくさん取れました。日頃の色々な悩

みを持つ子供たちが元気に、大きな歓声を上げイモ

掘りに熱中する姿を見ると、このプログラムの大き

な意味を実感できます。南山寮からは、きれいな御

礼のメッセージカードを送って頂きました。 

 「あんずの会」の障がいのある人たちも一生懸命 
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６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

導など本当にありがとうございました。休日中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イモは持ち切れないほどあり、「重くて持てない!」と

こぼす子もいる位でした。園へ持って帰るイモも例年

よりは多く満足して頂けたものと思います。ちなみに

この幼稚園の園長先生は、次期中部部長のグランパス

クラブ荒川 恭次ワイズの奥様です。 

参加者 幼児 35、保護者 7、先生 2、荒川、小林 

（７）11 月 8 日 菊里高校 イモ掘り 

参加 5 家族          荒川 

 例年のごとく菊里高校の小さいお子さんをお持ち

の先生が５家族ほどイモ掘りを楽しみました。 

（８）11 月 16 日  

南山クラブメンバーのイモ掘り、整理を兼ね皆でイ

モ掘りをしました。 

 参加  浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築 

 ゲスト 岡本 

（９）11 月 23 日 玉ねぎ植え付け。イモ掘りを少々

と玉ねぎを第一回目として、極々早生を 100 本、赤玉

ねぎ 300 本程、中生を 1300 本程植え付けました。第

二回目を近々行います。ファンド用のものも含め

4,000 本位になると思います。 

参加  荒川、小林、近藤、杉山 

（10）11 月 30 日 ２回目の玉ねぎ植え付け。苗の入

手が心配でしたが、近藤さんの手配で何とか手に入

り、約 2,500 本を植え付けました。23 日に植え付け

たのと合わせ、ファンド用だけでなく日和田ＣＡＭ

Ｐの食材用に必要な数量を今年も確保できました。 

 参加  荒川、近藤、杉山 

 

以上毎年の常連グループに加え、新たなグループも

増えて例年以上に賑やかな秋でした。 

身内では中井さん一家も農場デビュー。もうすぐ２

才になる長女優七（ゆな）ちゃんには初めてのイモ掘

り体験でした。 

 

ﾋﾟｰｽﾌﾙｻﾝﾃﾞｰご協力ありがとうございました！ 

東田 美保 

 １０月２６日（日）秋晴れの空のもと、毎年恒例

のﾋﾟｰｽﾌﾙｻﾝﾃﾞｰが行われました。ﾋﾟｰｽﾌﾙｻﾝﾃﾞｰは私が

毎年楽しみにしている行事の一つです。理由は何と

いっても、多くの人との交流ができることにありま

す。幼稚園保護者・卒園児、ワイズメン、リーダ

ー、スタッフとその日しか顔を合わせるメンバーな

のに不思議と一体感があるのがﾋﾟｰｽﾌﾙｻﾝﾃﾞｰです。 

 今年も多くの方にご協力とご奉仕を頂き、また多

くの方に来場頂きました。南山ワイズの皆さんには

もうプロの腕前になったお団子と射的をご担当頂き

ましたが、お団子は１３時前には売れきれ。きっと

プロにとっては物足りない数なんですね。来年は増

量させて頂きます！ 

今年度の収入は1,053,395円、支出は601,770円で

収益は451,625円となりました。 

ﾋﾟｰｽﾌﾙｻﾝﾃﾞｰの収益使途 

・ＹＭＣＡを通じて国際協力のために 

（パキスタンラホール小学校支援） 

・ＹＭＣＡを通じて青少年育成のために 

・ＹＭＣＡを通じて障がいのある子供たちのために

（チャリティーラン参加、支援） 

・地域社会のために 

・南山幼稚園・南山ファミリーＹＭＣＡの施設整備

のために 

多くの方のご協力ご支援に感謝いたします。 

 

例会出席表 

  

11 
／ 
１ 
C 
・
R 

11 
／ 
３ 
ﾌｪ
ﾛｰ
ｼｯ
ﾌﾟ 

11 
／ 
13 
第 
一
例
会 

11 
／ 
20 
第
二
例
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11 
／ 
29 
評 
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会 

１ 浅井 昭和  ○ ○ ○  

２ 荒川 文門  ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記  ○ ○ ○  

４ 近藤  豊  ○ ○ ○  

５ 杉山 弘時  ○ ○ ○  

６ 都築 正和   ○   

７ 東田 美保 ○ ○ ○ ○  

８ 深尾 俊雄  ○ ○   

９ 森本 征夫 ○ ○  ○ ○ 

 


